

Специальность 7-06-0321-01 «Журналистика» (Новые медиа), для иностранных граждан; / Speciality: 7-06-0321-01 Journalism (New Media, for foreign citizens)

Учебная дисциплина «Государственная информационная политика» / Academic discipline: State information policy

<p>Краткое содержание учебной дисциплины, модуля / Brief summary</p>	<p>Дисциплина «Государственная информационная политика».</p> <p>Актуальность разработки данного учебного курса для магистрантов обусловлена тем, что государственная информационная политика, ее формирование и реализация выдвигаются на передний план стратегии страны в Концепции информационной безопасности Республики Беларусь. Подчеркивается острая потребность государства, общества, личности в повышении эффективности информационного обеспечения государственной политики; отражено внимание к кадровому потенциалу в информационной сфере; констатируется необходимость совершенствования системы формирования и реализации государственной информационной политики.</p> <p>Целью учебной дисциплины является получение магистрантами системы знаний для творческого обеспечения государственного информационного процесса в стране; информационно-аналитического сопровождения государственной политики в медиасфере; авторского участия в журналистской презентации принятых государством решений, программ для населения как главного массового субъекта реформ и объекта управления</p>	<p>The course “State information policy”.</p> <p>The purpose of the course for master's students is due to the fact that the state information policy, its formation and implementation are brought to the forefront of the country's strategy in the Concept of Information Security of the Republic of Belarus. The urgent need of the state, society, and individuals to improve the efficiency of information support for state policy is emphasized; attention is paid to the personnel potential in the information sphere; the need to improve the system of formation and implementation of state information policy is stated.</p> <p>The purpose of the academic discipline is to provide master's students with a system of knowledge for creative support of the state information process in the country; information and analytical support of state policy in the media sphere; author's participation in the journalistic presentation of decisions made by the state, programs for the citizens as the main mass subject of reforms and the object of management</p>
<p>Формируемые компетенции / The formed competences</p>	<p>Быть способным к прогнозированию условий реализации профессиональной деятельности и решению профессиональных задач в условиях неопределенности.</p> <p>Применять междисциплинарные подходы для решения профессиональных задач, обладая достаточными знаниями в смежных с журналистикой областях научно-практической</p>	<p>Be able to predict the conditions for the implementation of professional activities and solve professional problems in conditions of uncertainty. Apply interdisciplinary approaches to solve professional problems, having sufficient knowledge in areas of scientific and practical activity related to journalism.</p>

	<p>деятельности.</p>	
<p>Результаты обучения (знать, уметь, владеть) / Learning outcomes (know, can, be able)</p>	<p>В результате освоения учебной дисциплины магистрант должен:</p> <p>знать:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1) место и роль государства в формировании информационной политики, механизмы ее реализации; 2) систему взаимодействия журналистики с другими политическими институтами общества и государства; 3) типовые формы и основные направления деятельности медиа по информационному обеспечению государственных программ развития Беларуси; 4) технологии влияния медиа на общественное мнение в процессе продвижения государственных информационных приоритетов; 5) программную деятельность медиаменеджеров, политических обозревателей и комментаторов. <p>уметь:</p> <ul style="list-style-type: none"> – анализировать и планировать профессиональную деятельность в контексте реализации государственной информационной политики; – решать профессиональные задачи в сфере журналистики и медиапроизводства государственных СМИ; – выполнять функцию медиаменеджера, политического комментатора, политического обозревателя, парламентского корреспондента, сотрудника пресс-службы (законодательной, исполнительной, судебной структур, партий и общественных объединений); <p>владеть:</p> <ul style="list-style-type: none"> – системными представлениями о методах реализации государственного заказа в деятельности СМИ; – навыками деятельности медиаменеджера, политического 	<p>As a result of studying the course, students should know:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1) the place and role of the state in the formation of information policy, mechanisms for its implementation; 2) the system of interaction between journalism and other political institutions of society and the state; 3) typical forms and main areas of media activity in information support of state development programs of Belarus; 4) technologies of media influence on public opinion in the process of promoting state information priorities; 5) program activities of media managers, political observers and commentators. <p>be able to:</p> <ul style="list-style-type: none"> - analyze and plan professional activities in the context of implementing state information policy; - solve professional problems in the field of journalism and media production of state media; - perform the functions of a media manager, political commentator, political observer, parliamentary correspondent, press service employee (legislative, executive, judicial structures, parties and public associations); <p>have the skills in:</p> <ul style="list-style-type: none"> - systemic ideas about the methods of implementing state orders in the activities of the media; - skills of a media manager, political commentator, observer, press service employee; - basic techniques in organizing professional actions and campaigns in state media.

	комментатора, обозревателя, сотрудника пресс-службы; – основными приемами в организации профессиональных акций и кампаний в государственных медиа.	
Семестр изучения учебной дисциплины, модуля / Semester of study	1	1
Пререквизиты / Prerequisites	Теории медиа и массовых коммуникаций, Информационно-аналитическая работа, Национальная безопасность в медиасфере.	Theories of media and mass communications, Information and analytical work, National security in the media sphere.
Трудоемкость в зачетных единицах (кредитах) / Credit units	3	3
Количество аудиторных часов и часов самостоятельной работы / Academic hour of students' class work, hours of self-directed learning	36/54	36/54
Требования и формы текущей и промежуточной аттестации / Requirements and forms of current and interim certification	творческое эссе, аналитический обзор информационной стратегии государственного медиа, реферат / зачет	creative essay, analytical review of the information strategy of state media, abstract / credit